Nº 054- Enero 20 de 2020 Área de Comunicaciones WEB: www.pomalca.com.pe FB: Pomalca Produce

Boletín Digital

Pomalca









Se iniciaron Talleres de verano

Con mucho entusiasmo niños de Pomalca y anexos iniciaron los talleres de verano, que Agroindustrial Pomalca a través de la Gerencia de Recursos Humanos, ofrece de manera gratuita para los hijos y nietos de sus trabajadores.

Todos los participantes recibieron polos deportivos para el desarrollo de sus prácticas, las cuales están a cargo de conocidos deportistas, quienes además son trabajadores de la empresa que de manera desinteresada, vienen apoyando al desarrollo del deporte y el futuro de la niñez pomalqueña.

Para inaugurar los talleres, funcionarios y directivos recorrieron los anexos de Saltur, Sipán y Pampagrande, donde se realizan los entrenamientos de fulbito, y en Pomalca, fulbito y vóley.

Al culminar los talleres a fines del mes de febrero, los niños tendrán la oportunidad de demostrar sus habilidades y todo lo aprendido, en un campeonato de clausura con la participación de todos los anexos.

El objetivo es incentivar a los niños y padres de familia a continuar con la práctica de este tipo de disciplinas, que desarrollan el cuerpo y la mente.

